



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>325 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11_10523 CW</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

## La Londe-les-Maures Maison à vendre (83250)

La londe les maures, à l'extérieur du village, très belle villa de 280 m<sup>2</sup> sur magnifique terrain de 2550m<sup>2</sup> arboré d'essences méditerranéennes, avec son allure d'hacienda, elle offre de nombreux espaces : l'espace piscine bordé de palmiers, les terrasses ombragées & fleuries, le patio intimiste. Au rj : entrée, vestiaire, vaste pièce de VI, belles hauteurs sous plafonds, salle à manger, cuisine séparée avec cellier, buanderie et cave, 3 belles chambres avec salle de bains dont une avec double dressing. A l'étage, une large mezzanine mène à un espace bureau, 2 chambres. Un t2 ind., garage et ...

*Planted on 2550m<sup>2</sup> of land planted with Mediterranean species, this beautiful 281 m<sup>2</sup> hacienda-like villa invites you to travel: dive into the swimming pool bordered by palm trees, stroll in its flower garden, its vegetable patch, dream under the shaded terraces, have lunch on its intimate patio and play on its tennis court. It offers on the ground floor, an entrance with cloakroom, a large living room with high ceilings, dining room, separate kitchen with pantry, laundry room and cellar, 3 beautiful bedrooms with bathroom and toilet, one with double dressing room. Upstairs, a large mezzanine ...*

## CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

